
 

1 

第 468回 例会 

2023年 12月 13日 13:00～ 

■司 会 長松久美子 例会・出席・親睦委員 

■斉 唱 我らの生業 

■出席報告 出席者数 12 名 / 26 名 

 出 席 率 46.1 % 

■ゲ ス ト チャイルドスペシャリスト 

佐々木美和 様 

在名古屋ウズベキスタン共和国名誉

領事 伊藤博之 様 

■ビジター 名古屋南 RC 大橋さなえ様 

ニコボックス 

〇 長谷川芳子 幹事 

佐々木美和様、本日は卓話宜しくお願い致しま

す。大橋様、伊藤様ようこそアイリスへ。 

〇 安井忠 ロータリー財団委員長 

佐々木様、ようこそアイリスへ。そして本日はよ

ろしくお願い致します。家内が毎月名大病院の

田中千恵先生にお世話になっております。 

〇 荒山久美 例会運営出席親睦委員会 

昨日のアイリス会で優勝させて頂きました。ニア

ピン 1 つ、ドラコン２つで大変良い思いを致しま

した。次回は 2024年 3月 26日（火）を予定して

おります。 

〇 加藤正広 書記 

佐々木様、本日の卓話宜しくお願い致します。

大変楽しみにしておりました！ 

〇 松尾聡 会計 

12 月も半ばになりました。皆様ご自愛下さい。

佐々木様、伊藤様、本日はよろしくお願い致し

ます。 

会 長 挨 拶（島村副会長） 

みなさん、こんにちは。 

早いもので今年も残すところ、あと

わずかとなりました。青木年度も上半

期が終わり折り返しになります。 

昨日はゴルフ同好会の今年最後

のコンペがあり忘年会がありました。

前日の雨もスタート前にはあがり 12

月にしては大変暖かく絶好のゴルフ日和の中優勝は荒

山さんでドラコン、ニアピンも根こそぎ持っていきました。

アイリスのゴルフ同好会は、みなさんスコアはいっさい

気にせず順位だけを注視しておりまして、いかに人が

崩れて自分が上位にいくか、まさに他力本願のゴルフ

です。ゴルフを始めたばかりの人、ゴルフを始めようと

する人是非参加をお待ちしております。 

今週はメジャーリーグの大谷選手の話題でもちきりで

した。最終的にドジャースへの移籍が決まり契約金がな

んと 10年 7憶ドル、円にして約 1,015億だそうです。そ

れでは 1,000 億がどれくらいすごいのか？1 万円札を

積み上げると東京スカイツリー（634メートル）の約1.6倍

重さは約 10 トンとなります。また年末ジャンボは 1 等前

後賞合わせ 10 億円、100 年連続当選しても大谷に負

けることになります。また日本の給与所得の平均年収は

約 458 万円。10 年 1,015 億円の大谷の年収を 100 億

とすると、365日 24時間働いたとしても約 4時間で平均

年収分を稼ぐことになるわけです。 

ドジャースとの契約の決め手となったのは契約金で

はなく、最大の理由は「いい野球がしたい」「優勝したい」

という理由が強かったそうです。是非、見習いたいと思

います。 

卓話 

演 題：愛知こどもホスピスプロジ

ェクトについて 

卓話者：チャイルドスペシャリスト 

佐々木美和 様 

 

佐々木美和様には、昨年度の

名古屋アイリス RC１０周年式典に

も来賓としてご出席頂きました。

本日は、佐々木様が副代表を務

められる「愛知こどもホスピスプロ

ジェクト」をご紹介頂きました。

佐々木様は、生命を脅かされる病気や障害を持つこど

もさんと兄弟、家族が第２の我が家として安心して楽し

い時間を過ごすことができる場所である「こどもホスピス」

の設立を目指して活動されています。その内容を詳しく

ご説明頂くことで私達も「こどもホスピス」の必要性と意

義を理解することができました。当クラブも今後、「こども

ホスピス」のプロジェクトを応援できるよう理解を深めて

行きたいと思います。佐々木様、ありがとうございました。 


